

Próximamente en Cuba Primer Congreso Internacional de Fijación Externa



La Habana, 5 sep (RHC) En ocasión del próximo XXVII Congreso Internacional de Ortopedia y Traumatología que sesionará en La Habana, se desarrollará también el I Congreso Cubano de Fijación Externa, anunció el Doctor en Ciencias Médicas Rodrigo Álvarez Cambras, director del Complejo Científico Ortopédico Internacional Frank País.

El también especialista de I y II Grados en Ortopedia y Traumatología explicó que a partir de una experiencia académica en Francia surgió la idea del hospital, hoy día uno de los más grandes del mundo en su especialidad, y de trabajar estos fijadores mucho más grandes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/104706-proximamente-en-cuba-primer-congreso-internacional-de-fijacion-externa>



Radio Habana Cuba